

Die Automechanika Shanghai findet nun doch statt

Nachdem China seine strenge Null-Covid-Politik fallen gelassen hat, findet die Automechanika Shanghai nun doch statt. Vor vier Wochen hatte die Dependence der Messe Frankfurt in Hongkong die Veranstaltung zunächst abgesagt. Sie war ursprünglich für die letzten vier Tage vor Heiligabend vorgesehen gewesen. Als neuer Termin für die 17. Automechanika wurde nun Mitte Februar (15.–18.2.2023) festgelegt.

China geht für das nächste Jahr von rund 23,8 Millionen Pkw- und 3,8 Millionen Nutzfahrzeugverkäufen aus. Der Anteil von Autos mit alternativen Antrieben dürfte den Prognosen nach dabei um über ein Drittel gegenüber 2021 wachsen. (aum)

Bilder zum Artikel



Automechanika Shanghai.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Messe Frankfurt
